
Stellungnahme des Umweltbetriebes der Stadt Bielefeld anlässlich des Beschlusses zu 
Barrierefreier Zugang zu den Sitzbänken an der Finnbahn in Quelle (Antrag der SPD-Fraktion 
vom 31.05.2022, BVBw vom 09.06.2022, TOP 6.6): 
 
Die Verwaltung wird gebeten, für die Sitzgelegenheiten entlang der Finnbahn in Quelle einen 
barrierefreien Zugang zu schaffen. Die Umsetzung sollte dezent und in die Natur eingebettet 
sein. 
 
Die Erstellung von barrierefreien Zuwegungen zu den vorhandenen Bänken an der Finnbahn 
gestaltet sich aus verschiedenen Gründen schwierig. 
Das Gelände ist zu abschüssig um eine Zuwegung mit dem einzuhaltenden Gefälle von max. 
6% herzustellen. Außerdem ist mit Schäden an dem oberflächlichen Wurzelwerk der 
vorhandenen Bäume zu rechnen. 
 
Alternativ wird die Grünunterhaltung zwei zusätzliche Bänke direkt angrenzend an den 
Hauptweg in der Grünanlage aufstellen. 


